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Le monde souffre de désastres naturels tels que les 
tremblements de terre, les ouragans, les sécheresses et les 
inondations. Dernièrement, un tremblement de magnitude 
7,1 a frappé le Mexique et a pris la vie de plus de 300 
personnes. Un homme sauveteur a déclaré, «C’est comme 
Sodome et Gomorrhe. Dieu doit être fâché contre nous».

Cependant, Dieu est amour Lui-même. Il aurait retiré 
le jugement de Sodome et Gomorrhe s’il y avait au moins 
dix justes. Pour partager l’amour, Il a créé le premier 
homme Adam avec soin, et il n’a jamais pris plaisir à la 
destruction de gens méchants et Il a patiemment attendu 
qu’ils se repentent et reviennent à Lui. Même aujourd’hui 
Il manifeste aussi Son profond amour pour les âmes 
en montrant les œuvres puissantes de contrôler les 
phénomènes météorologiques.

En début Septembre 2017, la puissance et l’amour de 
Dieu ont à nouveau été manifestés. L’ouragan Irma a 
apporté une grande angoisse aux Etats-Unis. Seulement 
une semaine auparavant, fin Août, l’ouragan Harvey a 
frappé le Texas et la Louisiane, et bien qu’il appartenait à 
une catégorie moindre que Irma, Harvey a causé la mort 
confirmée de 60 personnes, et la perte économique a été 
estimée à 180 milliards de dollars. Le traumatisme de 
Harvey a mis le gouvernement et le peuple des Etats-Unis 
au défi.

Avec l’Ouragan Atlantique le plus puissant dans 
les statistiques, Irma, des demandes de prières ont été 
envoyées au Dr. Jaerock Lee par des missionnaires 
de Manmin et des croyants; le Dr. Mikhail Morgulis, 
Président de la Diplomatie Spirituelle, le Pasteur Mark 

Bazalev, Centre Mondial de Sanctification, le Pasteur 
Vitaly Fishberg, Eglise Manmin Sagesse et Puissance de 
Dieu, Pasteur Zavaliy Gennadiy, serviteur d’une grande 
église pour les russes à New York et de nombreux autres 
pasteurs russes américains aux Etats-Unis.

Le Dr. Jaerock Lee a prié pour ce sujet le 8 Septembre 
à 6h45. Après sa prière, contrairement aux prévisions 
disant que cela allait frapper l’est de la Floride en tant 
que catégorie 4 et avancer plus au nord en suivant la côte 
est des Etats-Unis (Figure 1), l’ouragan Irma a changé 
sa route en continuant vers l’ouest et puis au nord et à 
l’intérieur des terres. Il a aussi baissé en catégorie 3, 2 et 

1 et le 12 Septembre, il s’est dissipé en tempête tropicale 
(Figure 2).

De plus, il a changé sa course pour bouger vers des 
régions plus occidentales qui renferment les parcs 
nationaux et des terres humides avec des populations 
clairsemées, et non pas les grandes villes avec de 
grandes populations à l’est. Il n’y a donc pas eu de grands 
dommages. Comme le Dr. Lee avait prié, les Etats-Unis 
ont évité le grand désastre. Des lettres de reconnaissance 
ont été envoyées à l’église par les pasteurs et les croyants 
qui ont été sous la protection de Dieu au travers de la 
prière du Dr. Lee (plus en page 4).

L’Ouragan Irma est Mort 
par la Prière Puissante!

   Figure 1 Avant la prière_A 5h le 7 Septembre    Figure 2 Après la prière_A 17h le 10 Septembre

Il était prévu qu’Irma passerait par la Mer des Caraïbes et puis 
avancerait vers le nord parallèlement à la côte est de la Floride

Irma a bougé vers une course imprévue plus à l’ouest et dans les terres, 
et en agissant ainsi, il a faibli rapidement et a fini par mourir.

Les Six Livres du Dr. Jaerock Lee qui ont Posé le Fondement de la Foi

Ce livre donne aux lecteurs 
une attitude idée à propos de 
l’attitude de cœur des prières 
a d é q u a t e s  d e  s o r t e  q u ’ i l s 
puissent élever vers Dieu des 
prières efficaces qui apportent 
les réponses et les bénédictions.

Veillez et Priez
Publié en 10 langues 

Les lois des offrandes relatées 
dans Lévitique dans l’Ancien 
Te s t a m e n t  n e  p l a c e n t  p a s 
seulement  l ’accent  sur  les 
rituels externes mais ont aussi 
des significations profondes. 
C’est un véritable jalon pour 
nous aider à offrir une offrande 
spirituelle qui plaît à Dieu.

L’Adoration en Esprit et en Vérité
Publié en 5 langues

C e t t e  œ u v r e  e x p l i q u e 
pourquoi Dieu nous a donné 
l e s  D i x  C o m m a n d e m e n t s , 
les significations spirituelles 
c o n t e n u e s  d a n s  l e s  D i x 
C o m m a n d e m e n t s  e t  l e s 
bénédictions de Dieu données 
à  ceux  qu i  gardent  l es  Dix 
Commandements.

La Loi de Dieu
Publié en 7 langues

En examinant les Dix Plaies, 
ce livre explique les causes 
spirituelles des désastres qui 
surviennent quotidiennement 
dans nos vies de chaque jour et 
nous conduit sur le chemin des 
bénédictions que nous pouvons 
recevoir au travers de notre 
obéissance à la Parole de Dieu.

Vie de Désobéissance 
et vie d’Obéissance
Publié en 8 langues

Ce livre décrit les principes 
spirituels pour recevoir les 
réponses en expliquant au sujet 
des sept Esprits; les secrets des 
bénédictions en semant et en 
moissonnant; et au sujet des 
raisons pour lesquelles nous ne 
recevons pas les réponses aux 
prières.

Le Père vous Donnera 
en Mon Nom 
Publié en 4 langues 

En expliquant aux lecteurs ce 
qu’est la foi, comment gagner une 
foi parfaite, et quels types d’œuvres 
sont manifestés par les pionniers de 
la foi, ce livre présente le chemin 
vers une vie chrétienne correcte. Il 
nous dit aussi quels types de fruits 
accompagnent les œuvres de la foi 
véritable.

L’Assurance des Choses 
qu’on Espère
Publié en 4 langues

Dix Plaies

Prière

Foi

Dix Commandements

Réponse

Adoration Spirituelle



La Raison pour laquelle les Mains 
et les Pieds de Jésus ont été cloués
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Jésus a souffert la crucifixion dans 
la providence de Dieu qui voulait 
sauver les humains, qui étaient tous 
devenus des pécheurs. Alors quelle est 
la signification de la providence par 
laquelle les mains et les pieds de Jésus 
ont été cloués.

1. La Raison pour laquelle les 
Mains et les Pieds de Jésus ont été 
cloués

La plupart des formes d’exécution 
s’achèvent assez rapidement sans 
apporter trop de souffrances dans le 
corps. La crucifi xion cependant, infl ige 
une douleur atroce pendant un temps 
assez long. Lorsque les mains et les 
pieds d’une personne sont cloués sur 
une croix de bois, qui est alors élevée 
perpendiculairement au sol, tout le 
poids descend dans son corps et une 
plus grande douleur est infligée sur 
les endroits où les clous percent. De 
plus, comme les exécuteurs évitent de 
clouer des parties vitales du corps, la 
personne saigne sans arrêt et il est sujet 
à la douleur et la souffrance jusqu’à son 
dernier souffl e.

Pour quelle raison, Jésus a-t-Il dû être 
cloué par les mains et les pieds? C’était 
pour racheter l’homme des péchés qu’il 
a commis ou commettrait avec ses 
mains et ses pieds.

Marc 9:43-45 déclare, «Si ta main est 
pour toi une occasion de chute, coupe-
la; mieux vaut pour toi entrer manchot 
dans la vie, que d’avoir les deux mains 
et d’aller dans la géhenne, dans le feu 
qui ne s’éteint point. Si ton pied est 
pour toi une occasion de chute, coupe-

le; mieux vaut pour toi entrer boiteux 
dans la vie,» Le Jésus sans péché 
nous a racheté des péchés que nous 
commettons avec nos mains et nos pieds 
en étant cloué par les mains et les pieds 
et en perdant tout son sang.

C’est pourquoi, quiconque a accepté 
Jésus en tant que son Sauveur peut 
recevoir le pardon sans couper ses 
mains ou ses pieds lorsqu’il se repent 
et il peut même se débarrasser de tous 
les péchés par la puissance du Saint-
Esprit. Pour pardonner nos péchés et 
nous empêcher de tomber dans le feu de 
l’Enfer, Jésus s’est soumis Lui-même à 
la brutale souffrance de la croix.

Cependant, parmi ceux qui confessent 
leur foi en Jésus et proclament se 
repentir de leurs péchés avec leurs 
lèvres, nombre d’entre eux vivent 
encore dans le péché. 1 Jean 1:6 nous 
déclare, «Si nous disons que nous 
sommes en communion avec lui, et que 
nous marchions dans les ténèbres, nous 
mentons, et nous ne pratiquons pas la 
vérité». Si vous croyez réellement que 
Jésus a été cloué par les mains et les 
pieds et a souffert à la croix pour vos 
péchés, vous ne pourriez plus pécher à 
nouveau.

2. Marchez dans la Lumière pour 
être Libéré de la Malédiction de la 
Loi

Le Jésus sans péché a été maudit à 
notre place en mourant sur une croix en 
bois, et nous qui croyons cela, avons été 
pardonnés de tous nos péchés et avons 
été libérés de la malédiction de la loi. 
Ceux qui ont cru et ont donc accepté 
Jésus comme leur Sauveur ont été 
libérés des maladies, infi rmités, pauvreté 
et tout autre espèce de désastre.

C’est pourquoi, les enfants de Dieu qui 
ont accepté le Seigneur et vivent selon 
la Parole de Dieu sont toujours sous ses 
yeux vigilants. Si des épreuves et des 
souffrances arrivent vers eux, malgré 
qu’ils vivent selon la Parole de Dieu, 
ces épreuves sont planifiées pour des 
bénédictions. Jacques 1:12, «Heureux 
l’homme qui supporte patiemment la 
tentation; car, après avoir été éprouvé, 
il recevra la couronne de vie, que le 
Seigneur a promise à ceux qui l’aiment.» 
Comme c’est écrit ,  surmonter les 
épreuves avec reconnaissance apportera 
des bénédictions spirituellement et 

physiquement.
Que devriez-vous faire si des épreuves 

et des souffrances viennent vers vous 
parce que vous avez échoué à vivre 
selon la Parole de Dieu? Il est temps 
pour vous de vous repentir rapidement 
et de vous détourner de vos voies du 
passé. Une fois que vous détruisez 
le mur de péché et priez avec foi, les 
épreuves et les souffrances n’ont qu’un 
seul chemin si ce n’est d’être chassées. 
Parfois, vous pourriez rencontrer des 
difficultés non pas à cause de votre 
péché, mais par des mésaventures. 
Même à ce moment, Dieu accomplira 
son travail selon votre foi si vous Lui 
faites confiance. Comme Jésus a été 
maudit sur la croix, quiconque peut être 
pardonné de ses péchés par la foi et être 
libéré de la malédiction de la loi.

Cela signifie-t-il  que confesser, 
«Seigneur je crois!» garantira un pardon 
inconditionnel? Comme la Bible nous 
dit dans 1 Jean 1:7, «Mais si nous 
marchons dans la lumière, comme il 
est lui-même dans la lumière, nous 
sommes mutuellement en communion, 
et le sang de Jésus son Fils nous purifi e 
de tout péché», le pardon des péchés 
est conditionnel à «marcher dans la 
lumière». Nulle part dans la Bible, il est 
écrit que nous pouvons recevoir le salut 
malgré le péché.

Jésus dit aussi dans Matthieu 7:21, 
«Ceux  qu i  me  d i sen t :  Se igneur, 
Seigneur! n’entreront pas tous dans le 
royaume des cieux, mais celui-là seul 
qui fait la volonté de mon Père qui 
est dans les cieux.» Donc, le pardon 
sera donné et le salut parfait accompli 
uniquement lorsque nous acceptons 
Jésus comme Sauveur, nous repentons 
de nos péchés, luttons pour ne plus 
pécher et marchons dans la lumière.

3. Les Différences dans les 
Compte-Rendus Bibliques des 
Paroles des Deux Voleurs

Lorsque Jésus a été crucifi é, beaucoup 
de gens se sont réunis et insultaient 
et se moquaient de Jésus. De chaque 
côté de Jésus, il y avait une croix sur 
laquelle un brigand avait été crucifié. 
Les concernant, nous trouvons dans 
Matthieu 27:44, «Les brigands crucifi és 
l’insultaient de la même manière». Alors 
dans Luc 23:39-43, nous trouvons l’un 
des brigands qui «l’insultait» et l’autre 

qui le «reprenait».
Comment  peut -on expl iquer  la 

différence de compte rendu? Ceci 
faisait partie de l’œuvre de Dieu de 
sorte que les lecteurs des générations 
à venir puissent avoir une image plus 
vivante de l’événement. Représentez-
vous l’image, trois croix sur Golgotha, 
une large foule assemblée pour assister 
aux exécutions. Il y avait des soldats 
romains qui essayaient de contenir une 
foule supplémentaire avec des lances et 
des boucliers.

Dans des circonstances tellement 
bruyantes, une personne qui se tenait 
du côté de l’un des brigands pouvait 
entendre clairement les paroles de ce 
brigand, mais pas celles de celui de 
l’autre côté. En d’autres termes, le 
brigand repentant qui réprimandait 
l’autre pouvait sembler insulter aussi 
Jésus. Cependant ceux qui se trouvaient 
du côté du brigand repentant pouvaient 
clairement entendre les paroles des deux 
brigands et de Jésus et faire un rapport 
exact de l’incident.

Bien sûr, le Dieu tout puissant est 
capable de révéler à l’écrivain de la 
Bible chaque détail. En permettant de 
telles différences dans le rapport, Dieu 
a rendu possible aux gens qui lisent 
la Bible sous l’inspiration du Saint-
Esprit d’avoir une image vivante de la 
crucifi xion de Jésus qui est comparable 
à visionner un fi lm sur grand écran dans 
un cinéma bien équipé.

C ’ e s t  p o u r q u o i ,  l o r s q u e  n o u s 
rencontrons des parties de la Bible 
qui ne sont pas en accord avec notre 
manière de penser, plutôt que de les 
juger avec des pensées et des standards 
c h a r n e l s ,  n o u s  d e v o n s  d ’ a b o r d 
comprendre la signification spirituelle 
dans l’inspiration du Saint-Esprit.

Chers frères et sœurs en Christ, 
maintenant que vous avez appris la 
raison pour laquelle Jésus a été cloué 
par les mains et les pieds, vous devriez 
recevoir le pardon de vos péchés en le 
croyant. Je prie dans le nom du Seigneur 
que vos mains et vos pieds seront des 
messagers qui répandent l’amour de 
notre Sauveur et que vous comprendrez 
la Parole de Dieu sous l’inspiration 
du Saint-Esprit et que vous jouirez de 
l’autorité et des bénédictions que vous 
méritez en tant qu’enfants de Dieu.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Mais il était blessé pour nos péchés, brisé pour nos iniquités; 
le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur lui, et c’est par ses meurtrissures que nous sommes guéris» (Esaïe 53:5).
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi

2 La Parole de Vie - Le Message de la Croix (15)
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Joseph, le Passage vers l’Alliance de Dieu
Livre d’Etude Biblique pour les Jeunes Gens 9

Lors de la Célébration du 35ème Anniversaire de l’église, le 110ème livre et le 9ème 
livre pour les jeunes du Dr. Jaerock Lee, Joseph, le Passage vers l’Alliance de Dieu a 
été publié.

Un jeune garçon hébreu de 17 ans qui a été vendu comme esclave en Egypte 
croyait dans le bon vouloir de Dieu, et il est devenu un passage vers l’alliance de Dieu. 
L’histoire de sa vie conduira les lecteurs à découvrir l’amour de Dieu et leur vision et à 
apprendre le véritable leadership.

Ce livre consiste en 14 chapitres, et ils sont regroupés en trois parties. Partie I, 

un Garçon Hébreu est devenu le Second Dirigeant en Egypte; Partie II, la Sagesse 
de Joseph a Sauvé le Peuple; Partie III, le Passage vers l’Alliance de Dieu. Ce livre 
comporte des sections spéciales qui produisent la connaissance biblique et la 
comparaison entre la bonté de Jacob avec le cœur de la sanctification et celle de 
Joseph avec le cœur de la parfaite sanctification.

Tandis que vous suivez le voyage de la vie de Joseph pas à pas, vous trouverez le 
plan de Dieu qui est plus grand et plus haut que celui des hommes et l’amour de Dieu 
qui ne veut vous donner que de bonnes choses. Cela vous aidera à grandir en esprit.

Dans l’après-midi 
du 24 Juin 2017, je 
conduisais avec ma 
femme assise sur 
le siège passager. 
S o u d a i n e m e n t , 
j’a i  ressent i  une 
oppression dans 

la poitrine. Cela oppressait le centre de ma 
poitrine. Mon cou et le côté gauche de mon 
visage étaient engourdis et l’inconfort allait de 
ma poitrine à la partie supérieure de mes bras.

Pendant que ma femme me conduisait à 
l’hôpital dans une base militaire proche, j’ai 
reçu la prière du Pasteur Principal sur mon 
portable. J’ai subi plusieurs tests y compris une 
prise de sang. On a diagnostiqué un possible 

infarctus du myocarde et j’ai été transféré dans 
un hôpital de cardiologie en ville. La nuit, ma 
femme a mis l’église centrale au courant et a 
envoyé une demande de prières au Dr. Jaerock 
Lee qui priait dans la maison de prière de la 
montagne. Il a prié pour moi.

Le 25 Juin, j’ai subi à nouveau des tests 
sanguins et passé un examen médical, et 
le jour suivant, le résultat a été connu. Un 
miracle s’est produit; le cardiologue a déclaré 
que mon cœur était normal et même fort et 
propre. Etonnamment, il a déclaré que mon 
cœur était comme celui des jeunes de 40 
ans ou début 50 ans. Par la prière du Pasteur 
Principal transcendant le temps et l’espace, 
mon cœur est devenu normal et même plus 
fort! Alléluia!

Après que j’ai reçu un smartphone, je 
commençais la journée en jouant les jeux de 
smartphone chaque matin. J’invitais même 
mes amis à la maison et nous jouions aux jeux 
ensemble. J’aimais tellement les jeux que je 
ne pouvais m’empêcher de jouer. J’ai assisté 
à la Retraite d’Eté Manmin en Août 2017. La 

première nuit, au travers 
de la pr ière du Pasteur 
Principal, le Dr. Jaerock 
Lee, j’ai vu des démons 
sortir des gens qui avaient 
des désordres mentaux. 
J’étais tellement choqué. 

J’ai commencé à réaliser que l’ennemi diable 
et Satan contrôlaient et conduisaient les gens 
à commettre des péchés. Je ne voulais plus 
soudainement jouer aux jeux et j’ai effacé tous 
les jeux de smartphone sur le champ.

Après cela, j’ai été guéri de désordre du 
système nerveux sympathique. Mes mains et 
mes pieds étaient tout le temps chauds. Parfois 
je ne pouvais pas tenir un crayon et je dormais 
en sous-vêtements sur une carpette fraîche 
même au milieu de l’hiver. Je ne pouvais 
porter des chaussettes. J’avais besoin de sacs 
de glace pour dormir en été. Cependant, après 
avoir arrêté de jouer aux jeux de smartphone, 
toute la chaleur sur mon corps avait disparu. 
Après que la chaleur est partie, je sentais le 
monde entier pacifique. J’avais le rêve de 
devenir un pianiste qui peut glorifi er Dieu. Je 
rends grâce à Dieu de m’avoir guéri.

«Mon cœur est devenu normal 
et même plus fort du jour au lendemain!»

Diacre Robert Johnson, 70 ans, Etats-Unis

«J’en suis arrivé à haïr les jeux de portable!»
Frère Youngkwang Kwon, 12 ans, 5ème primaire, Eglise Centrale Manmin

En Avril 2014, je me suis mariée à un âge avancé. Mais j’avais un 
problème. Je voulais avoir un bébé, mais je ne pouvais pas. En Mai 2015 j’ai 
eu une salpingographie et cela a montré que mes deux trompes de Faloppe 
étaient bouchées. J’ai été dans une clinique médicale orientale renommée 
et j’ai pris de la médecine orientale, mais il n’y avait aucune différence. 
En Décembre la même année, mon mari et moi avons reçu la prière du 
Dr. Jaerock Lee. Mais il semblait que je ne concevais pas de bébé à ce 
moment, et je suis donc rapidement retournée à d’autres méthodes.

Fin 2016, j’ai été vers un spécialiste en laparoscopie dans un grand 
hôpital et j’ai subi un test pour vérifier la fonction ovarienne. On a 
diagnostiqué un défaut ovarien qui diminuait de 10% les chances 
de grossesse naturelle alors que tout le reste était normal. Je pensais 
renoncer mais je me sentais désolée pour mes beaux-parents. Dès lors, j’ai 
commencé à prier pour l’ouverture de ma matrice.

En début Mai 2017, mon mari et moi avons offert un culte de famille 
avec jeûne en espérant pour la bénédiction de la conception. J’ai reçu la 
grâce de me repentir complètement et j’ai versé beaucoup de larmes avec 
reconnaissance. Je me suis repentie de ne pas avoir cru à la puissante 
prière du Dr. Lee malgré que j’aie mené une vie chrétienne depuis 
longtemps, j’étais témoin et j’ai entendu parler de ses puissantes œuvres et 
les ai même expérimentées.

Un mois plus tard, ma période devait commencer, mais elle n’a pas 
commencé. J’ai fait un test de grossesse et il était positif. J’ai longuement 
versé des larmes de reconnaissance. Je me sentis tellement reconnaissante 
de mener ma vie chrétienne dans cette église. Le 15 Juin, cela était 
confi rmé dans un hôpital d’obstétrique et de gynécologie. Le médecin a 
dit, «Vous êtes enceinte de six semaines. C’est dans votre matrice. Il y a la 
vésicule vitelline et vous pouvez entendre les battements du cœur.» Mon 
mari et moi sommes si heureux à cause du cadeau de Dieu. Je donne toute 
reconnaissance et gloire à Dieu qui nous a bénis dans l’esprit et le corps.

«Mes trompes 
de Faloppe 

étaient 
bouchées, mais 
Dieu m’a donné 

un enfant!»

Diaconesse Yuna Park, 
45 ans, 31ème Paroisse, Eglise Centrale Manmin
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

4 Témoignages 

Sa Puissance a Protégé les Gens de l’Ouragan

«Un miracle s’est produit à la 
prière du Dr. Jaerock Lee!»

Pasteur Mark Bazalev 
au Centre Mondial de Sanctification

Northport, Floride, Etats-Unis, le 12 Septembre

L’ouragan Irma était extrêmement puissant. Je ne puis 
imaginer ce qui aurait pu se passer sans la prière du Dr Jaerock Lee. La ville 
était vide parce que la plupart des résidents avaient évacué vers d’autres 
régions. Magasins, stations-service et même Walmart et McDonald étaient 
fermés.

Le Dimanche matin 10 Septembre, il était prévu qu’Irma passe par 
Northport où se trouve le Centre Mondial de Sanctification. Mais puisque le 
Dr. Lee a prié pour nous, nous croyons que le Seigneur nous protège et ainsi 
nous n’avons pas évacué mais sommes restés dans le centre.

De nombreuses personnes nous ont dit de partir, mais sans 
aucun doute, nous avons cru dans la puissance de sa prière. 
Nous étions persuadés qu’un miracle allait se produire. 
Nous avions une coupure de courant et pas d’internet. 
Le protable était notre seule source de communication. 
Finalement, le miracle a eu lieu. Irma qui passait par 
Naples, Floride a soudainement changé sa route et 
s’est rapidement affaibli. Alléluia!

Si Irma n’était affaibli et avait continué sur 
sa route planifiée, Notre Centre Mondial de 
Sanctif ication n’aurait pu éviter un grand 
dommage. Après la prière du Dr. Lee, Dieu a 
travaillé; sans considérer sa prière, il n’y aurait 
pas d’explication possible à ce miracle.

«Les croyants et les membres 
de leurs familles en Floride 
sont tous en sécurité!»
Pasteur James Sim, 
Eglise Internationale Manmin de New York

New York, Etats-Unis, le 12 Septembre

Le 4 Septembre, j’ai reçu un appel de la Diaconesse Donovon Pinnock 
de mon église. Ses proches vivent en Floride. Elle a dit que l’ouragan Irma 
arrivait en Floride et qu’il serait bien plus puissant qu’Harvey qui avait frappé 
Houston au Texas en Août dernier. Elle m’a demandé d’envoyer un sujet de 
prière au Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee. Le 6 Septembre, j’ai envoyé la 
demande de prières à l’église centrale pour les membres de Floride.

De nombreuses stations média d’information ont rapporté que l’ouragan 
Irma était monté en catégorie 5 et a frappé les îles Caraïbes avec des 

vents estimés à 250 miles à l’heure. Les officiels de Floride ont 
prévenu les 6,5 millions de floridiens et leur ont donné des ordres 

d’évacuation. Les gens ont vidé les rayons des magasins et les 
routes étaient remplies de files interminables de véhicules.

Après la prière du Dr. Lee, la route prévue pour Irma a 
changé pour passer dans les terres au centre de la Floride, 
contrairement aux premières prédictions qui disaient qu’il 
serait parallèle à la côte est de l’état. Plus tard on a dit 
qu’Irma irait à l’ouest de la Floride. Cependant, après 
que l’ouragan a dépassé Cuba, il s’est soudainement 
affaibli, a tourné au nord et traversé la campagne de 
Floride en tempête de catégorie 2. Il a continué à faiblir 
en catégorie 1 et est devenu une tempête tropicale. Le 
dommage était beaucoup moins que prévu.

Soeur Valentina Golovina, parent du membre de mon 
église vit dans la région ouest de Northport en Floride. 
Elle a dit qu’aucun arbre autour de sa maison n’a été 
endommagé. Elle a témoigné avec joie, disant, «Irma 
a traversé toute la ville, mais elle est propre et sèche 

maintenant!»

«Après la prière du Dr. Jaerock Lee, 
nous étions protégés!»

La famille de Luis, Jessica et Genesis Estela
Miami, Floride, Etats-Unis le 14 Septembre

Le 6 Septembre l’ouragan Irma se dirigeait nord-est 
vers Hialeah dans le Comté de Miami-Dade, Floride où 
nous vivons. 

L’ouragan avait déjà frappé les îles Caraïbes et avait causé de nombreux 
morts et une immense perte économique et il se dirigeait au nord vers le centre 
de la Floride et la côte est avec des torrents de pluies et des vents de 105 miles 
à l’heure. Nous vivons dans la partie nord-est de Miami et c’est une ville à 
haute densité de population en Floride.

Nous avons entendu les prévisions que l’ouragan apporterait un désastre 
catastrophique et nous avons envoyé notre demande de prières au Dr. Jaerock 
Lee. Après la prière du Pasteur Principal, l’ouragan qui était supposé frapper 
directement le Comté de Miami-Dade a changé. Sa route prévue a aussi 
changé vers la partie de la côte ouest au lieu de la côte est de Floride. Après 
avoir entendu cette nouvelle, nous sommes restés à la maison sans quitter.

La nuit du 9 Septembre, il a été annoncé que le Comté de Miami-Dade est 
sorti de la menace d’un choc direct d’Irma. Alléluia!

«La prière du Dr. Jaerock 
Lee a sauvé de nombreuses 

villes et églises!»
Pasteur Vitaliy Fishberg, Eglise Manmin 

Sagesse et Puissance de Dieu

New York, Etats-Unis le 13 Septembre

Le 4 Septembre tôt matin, certains 
pasteurs m’ont appelé et ont dit, «Un 
ouragan réellement grand et extrêmement 
puissant approche la Floride, et il est prévu 
qu’il passe par New York!» L’ouragan de la plus haute 

catégorie Irma a mis les pasteurs dans une très grande 
inquiétude.

Le 6 Septembre, j’ai demandé la prière du Dr. Jaerock Lee à 
la demande des pasteurs russes à New York. Après, ma femme Olessya et 
moi pouvions nous sentir en paix parce que nous croyons qu’aucun ouragan 
ne pouvait résister à la prière de puissance du berger.

Il était prévu qu’Irma ferait son apparition en Floride le Dimanche matin, 
et c’est pourquoi les gens dans ma région préparaient de la nourriture 
d’urgence et depuis Mardi soir, et Mercredi matin, de longues files d’attente 
se formaient autour des stations-service. Ils avaient peur et quittaient leurs 
maisons. Irma a cependant changé sa route vers l’ouest de la Floride tandis 
qu’il traversait la mer des Caraïbes causant d’extrêmes dommages, et il a 
fini en ne causant pas les dommages prévus à l’est des Etats-Unis. Alléluia!

Malgré qu’il y ait de nombreux pasteurs célèbres au Texas et en Floride, il 
n’y a aucun pasteur si ce n’est le Pasteur Principal dont les prières ont sauvé 
tant de villes et d’églises.

New York

Miami

Naples

Northport


